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2 0 2 4 年 1 2 ⽉ 号

会⻑杯

 �⽉19⽇に我孫⼦ゴルフ倶楽部にて⾏われた会⻑杯に4年宇野那⽉と2年⼭下和
将で参加させていただきました。会⻑杯ということもあり、周りは各校の上⼿な
⽅たちが多く、多く刺激を受けました。

結果としては、宇野95、⼭下90と⼀橋勢はズタボロな結果となってしまいまし
た。筆者個⼈としては、学⽣最後の⼤会に1番スコアを打ち、最下位になるなん
て夢にも思いませんでした。ある意味で、きっぱりゴルフとお別れできたとおも
います。ただ本当に悔しかったので、⼤会終わってからの⽅がゴルフ熱が熱くな
って、引退してもなお練習をコツコツ続けてしまっているところであります…。
⼭下にはあと2年も残されているので、会⻑杯のみならず関東学⽣、⽇本学⽣と
できるだけ⾼みを⽬指して奮闘して欲しいなと思います。

また、3年⽣の曽根や池澤も会⻑杯、関東学⽣と来年度に残された舞台を⽬指し
て、学⽣ゴルフのラストイヤーを駆け抜けて欲しいなと思います。
改めて、4年間、OB・OG様に⾒守られながら、思う存分ゴルフに没頭すること
ができて本当に幸せでした。⼤好きな後輩たちの更なる⾶躍を願って、筆を置く
こととします。4年間、本当にありがとうございました。

⽂責� �宇野④  
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1 2⽉部内⽉例 1 2� � � ⽉ 2⽇に御殿場ゴルフ倶楽部にて部内⽉
例が⾏われ、9⼈の部員が参加しました。

御殿場ゴルフ倶楽部のコースは全体的に狭
く、グリーン周りも難しく多くの部員が苦
戦していた様⼦でしたが、富⼠⼭がはっき
りとよく⾒える場所にあり、天候に恵まれ
たこともあって素晴らしい景⾊の中でゴル
フをすることができました。

個⼈的にはこうして部員同⼠の交流の場で
あり、ゴルフをする機会である部内⽉例が
今⽉⾏われたことをとても嬉しく思ってい
ます。これからも練習を重ね、より良いゴ
ルフが出来るように努⼒してまいります。
今後とも応援よろしくお願いいたします。

⽂責 ⾓⾕②



� � 葉がみごとに⾊づいた1 1⽉1 6⽇、メイプルポイントゴルフクラブにて令和
6年度緑⾵会コンペが開催されました。

当⽇朝は⼩⾬に降られてしまいましたが、プレー中には晴れ間も覗き、壮麗
な景⾊の中で楽しくプレーをさせていただきました。

本年度は2 0名のOB様にご参加いただき、⼤変盛会となりました。ラウンド
後には懇親会が⾏われ、伊藤様（S 4 2卒）や蒲⽥会⻑、吉川幹事⻑にご挨拶
と現役部員への激励のお⾔葉を頂きました。また、現主将からのシーズン統
括報告に加え、今年度卒業する4年⽣から進路報告とこれまでの感謝を述べ
させていただきました。

筆者個⼈としては3年間スタッフとして関わらせていただいた緑⾵会コンペ
で初めてプレーできたことを感慨深く思うと同時に、卒業後もいち緑⾵会員
としてこれまでのご恩を返していけるよう、現役へのサポートを続けていこ
うという思いを強く持ちました。

ご参加いただいたOB・OGの⽅々、素敵なゴルフ場を利⽤させていただいた
伊藤勝康様、運営事務をサポートしていただいた緑⾵会幹事の皆様、誠にあ
りがとうございました。

今後とも⼀橋ゴルフ部をよろしくお願いいたします。  
⽂責 諏訪原④  

2

H U G C  n e w s l e t t e r

緑⾵会コンペ

紅



� � る 1 2⽉ 6⽇、⼀橋⼤学体育会ゴルフ部の冬納会を開催いたしました。

冬納会は2 0 2 4年の活動を振り返り、活動締めをする⾏事です。今年もたくさ
んの部員が参加いたしました。温かく⽀えていただいた緑⾵会をはじめ、
様々な⽅に感謝するとともに、来年に向けた決意を部員⼀同新たにいたしま
した。

納会後は豊洲でBBQをし、学年を超えた交流の機会に恵まれました。和気
藹々とした雰囲気の中で、関わりの薄かった部員同⼠が交流する姿を⾒る
と、ゴルフ部には多様な⼈がいて本当に良かったなと感じます。ただ、リー
グ戦になると部⼀丸となって熱くなる、そんなゴルフ部をこれからも発展さ
せようと思った次第です。

OB・OGの皆様におかれましては、本年もゴルフ部を温かく応援、ご⽀援い
ただきまして誠にありがとうございました。

2 0 2 5年はさらに⾼い⽬標を掲げて部員⼀同邁進してまいります。来年も変わ
らぬご厚情を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

⽂責 池澤③  
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冬納会

去
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C am p u s紹介 � V o l . 4

  �のおすすめスポットは、東練習場です。お⾦
がかかりがちなゴルフですが、ここでは無料で練
習することができてとても重宝しています。今年
はこの東練習で毎週⽕曜⽇と⽊曜⽇に朝練をして
いました。朝練のある⽇は朝から気持ちよく運動
することができて 1⽇をすっきりした気持ちで過
ごすことができます。また、朝練では普段の練習
⽇がかぶっていない部員とも会って⼀緒に練習す
ることができてうれしかったです。これからもこ
の環境で練習することができることへの感謝を忘
れず、利⽤させていただこうと思います。

⽂責 ⻑⾕川①   

私

1 0⽉号から新企画として、現役部員によるキャンパス紹介を⾏っています。今

回は第4弾です。OB・OGの皆様が通学していた時との違いを感じていただけれ

ばと思います。

� � � ⽉ 2 2⽇から2 4⽇の3⽇間で⼀
橋祭が⾏われ、ゴルフ部はチュ
ロスを販売しました。1年⽣が主
体となり、模擬店の飾り付けや
買い出しなどを⾏いました。当
⽇はかなり勝負に出た値段設定
だったためか想像していたほど
売れませんでしたが、先輩の協
⼒や1年⽣の努⼒の結果、なんと
か予定数を捌き切ることができ
ました。チュロスを買いに来て
くださったOB・OGの皆様、あ
りがとうございました。

⽂責 ⾏⽥①  

1 1
⼀橋祭
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新⼊部員挨拶

岡⽥ 悠希

� 秋冬学期から1年⽣の2⼈が、途中⼊部をしてくれました。1年⽣の部員数は総

勢1 2名となり、部全体もさらに活気づきました。

おかだ   ゆうき

新しくゴルフに⼊部させていただいた経済
学部１年の岡⽥悠希です。中⾼の時はフィ
ールドホッケー部に所属していたのです
が、⼤学⽣に⼊ってしばらくして時間もあ
ったので何か新しいスポーツを始めたいと
思ってゴルフ部に⼊りました。その中でゴ
ルフ部を選んだのは⼀⽣できるスポーツで
あり、奥深く⾯⽩そうだと思ったからで
す。ゴルフ部はみんな優しくとても楽しい
です。これから周りとの差を頑張って埋め
ていけるように頑張りたいと思います。

はじめまして、商学部1年の松本明⾹凜で
す。中⾼時代は6年間バドミントン部に所
属し、⾼校では3年間華道部にも所属して
いました。⼤学では新たなスポーツをやっ
てみたいと考え、祖⽗が趣味としてゴルフ
をしていたため、いつか祖⽗と共にゴルフ
をしたいと思い、ゴルフ部に⼊部させてい
ただきました。ゴルフ部で⾃分⾃⾝を成⻑
させ、有意義な⼤学⽣活を過ごしたいと思
います。これからよろしくお願いします。

松本 明⾹凜
まつもと  あかり



� ⼀橋ゴルフ部主将の曽根魁⽃です。

2 0 2 4年も⼀橋ゴルフ部に温かいご⽀援をしていただき、誠にありがとうござい
ました。この場をお借りして⼼から御礼申し上げます。

2 0 2 4年はゴルフ部にとって⾶躍の年にすることができました。男⼦部はDブロ
ック優勝・Cブロック昇格を達成し、⼥⼦部も過去最⾼スコアを達成できまし
た。このように⽬標を達成することができたのは、緑⾵会の皆様の多⼤なるご⽀
援をもとに現役部員が努⼒できたからだと思います。

⼤会成績だけでなく、部内の雰囲気もさらに良くなり、部員同⼠の仲もより⼀層
深まっております。多くの部員がゴルフ部を拠り所とし、前向きに練習や運営業
務に携わっております。4、5年前から総勢6 0名以上と⼤規模な組織になり、課
題がたくさんありましたが、⼀つ⼀つ解決してきたことが今の素敵な雰囲気につ
ながったのだと思います。引き続き体制を整えていくことで、個⼈の強さだけで
なく、組織全体の強さを活かせるようにしていきたいです。

いつも温かいご⽀援とお⼼遣いをしていただき、誠にありがとうございます。緑
⾵会の皆様の期待に応え、感謝の気持ちを⾔葉や⼤会成績、部員の笑顔を通して
お伝えできるよう、頑張ってまいります。来年度も何卒よろしくお願いいたしま
す。
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年末のご挨拶



  

初冬の候、今年も残りわずかとなり、何かとご多⽤のことと存じます。部員たちも、学

期末ということもあり期末試験や期末課題に追われております。

 

年の瀬ということで1年を振り返ってみると、2 0 2 4年はゴルフ部でも様々な出来事や変

化がありました。1 2⼈の1年⽣が⼊部をしてくれたことや、男⼦部がDブロックのリー

グ戦で優勝しCブロックに昇格したこと、C /Dブロック⼊れ替え戦で無事Cブロック残

留が決まったこと、実りある1年だったと感じています。また部員1⼈1⼈が、⾃分なり

に⽬標を⽴てゴルフの練習に励むことができました。

 

このように1年間活動し続けることができたのは、OB・OGの皆様の⽇頃のご⽀援、暖

かいまなざしのおかげです。改めて感謝申し上げます。新年に向けての抱負を新たに

し、⼀層の努⼒をして参る所存でございます。来年も変わらぬご指導、ご鞭撻のほど、

よろしくお願いいたします。また来年も皆様にとって実り多き1年となりますようにお

祈り申し上げます。

今⽉号も最後までお読みいただきありがとうございました。

   広報担当：３年⻑原春⾹・２年⾓⾕海空・関川夏帆⼦・1年⻑⾕川結⽣・⽮野永
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編集後記


